



# La colaboración público-privada en el ámbito universitario

Dirigido por Rafael Puyol

**12 de junio**

12.30 a 14.00h

La colaboración público-privada en el ámbito universitario tiene como objetivo fomentar el intercambio de conocimientos, recursos y experiencias que benefician a la sociedad en general. Permite combinar la experiencia académica y la perspectiva empresarial. Un ejemplo es la transferencia de tecnología y conocimiento. Las universidades pueden trabajar en estrecha colaboración con el sector privado para transferir tecnología y conocimientos desarrollados en el entorno académico hacia la aplicación comercial.

## **PARTICIPAN**

- **PONENTE. Antonio Abril Abadín.** Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo y funcionario por oposición del Cuerpo de Abogados del Estado. Presidente del Consejo Social de la Universidad de la Coruña y de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas (CCS). Presidente de la Comisión Universidad-Empresa de la Cámara de Comercio de España. Ha sido durante 32 años Secretario General y del Consejo de Administración y Director de Cumplimiento Normativo del Grupo Inditex.
- **MODERADOR. Rafael Puyol.** Presidente de UNIR. Ha sido rector de la Universidad Complutense de Madrid entre 1995 y 2003, de la que en la actualidad sigue siendo rector honorario. Doctor en Geografía y Doctor Honoris causa por distintas universidades de América Latina. Condecorado por la Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio en 2014.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

## **La dimensión social de la universidad**

El ciclo "La dimensión social de la universidad" que dirige **Rafael Puyol** pretende favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.